

2025/II/Soz/7 Jusos Hamburg

Wirklich keine Bezahlkarte – Selbstbestimmung statt Kontrolle!

Beschluss:

Der Landesparteitag der SPD Hamburg möge beschließen: Die SPD-Bürgerschaftsfraktion und sozialdemokratischen Mitglieder des Senats werden aufgefordert, alle Pläne für die Einführung einer Bezahlkarte („SocialCard“) für Bürgergeldbezieher*innen sofort zu stoppen und auch in Zukunft nicht weiter zu verfolgen. Ebenso sollen alle Versuche, weitere Sozialleistungen durch Bezahlkarten auszuzahlen, umgehend gestoppt werden. Die Sozialbehörde wird aufgefordert, Bürgergeldempfänger*innen bei der Einrichtung eines Bankkontos zu unterstützen und sie bei den entstehenden Kontoführungsgebühren finanziell zu entlasten. Bezahlkarten lehnen wir in jeglicher Form ab. Darüber hinaus sollen sich die Vertreter*innen der SPD Hamburg auch auf Bundesebene klar gegen die Einführung solcher Bezahlkarten einsetzen.

Überweisen an

Senat und Bürgerschaft